
Biodiesel ja oder nein?
Beitrag von „Sandokahn“ vom 2. August 2005 um 11:34

Ich hab die Brühe mal in meinem Golf TDI PD ausprobiert und der hat es trotz Freigabe von VW
übehaupt nicht gut verkraftet von den 115 PS waren vielleicht noch 90 übrig und gestunken hat
es wie Pommesbude ,danach hab ich nie mehr das Zeug auch nur in die Nähe von meinen
Autos gelassen ,weil nach normaler Dieselbetankung dann immernoch 15 PS gefehlt haben .
Schließlich heißt es ja DIESELMOTOR und nicht RapsMethylEsterMotor.
und bei 10 cent Preisunterschied ist es mir gelindegesagt auch Wurscht .
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